



...tation n'est plus à faire. /Photo DDM M.V.
L'or monbéquinois organise un grand après-midi le 2 octobre à 14 heures, salle des fêtes, avec une troupe folklorique « Lo Réviscol » de Saint-Genès. Il présentera son spectacle de danses. Le jeu de la balle et pot de l'amitié.

LE DÉPART ...re à la pétanque



...to DDM M.V.
Le département de pétanque des clubs Open, sous la direction du capitaine Christian Lafage, qui était précédemment dirigé par le capitaine Roger Selle, est composé de Patrick Meilhan, Daniel Lamoignon, André Antoine, Alain Cannesin, Jaccky Bouliou, s'est imposée sur les terrains campsans appel de 34 à 2, face à l'équipe 2 de la pépinière de la capitaine Monique Selle, dirigée par Roger Selle, Marie-Claude Cardetti, Robert Laymajoux et Robert Tréjan.

AUCAMVILLE

Le championnat de pétanque a commencé



L'équipe d'Aucamville (en violet) rencontre l'équipe de Bessens (en bleu et jaune)

Ce dimanche 26 septembre à 14 heures a eu lieu le début du championnat de pétanque à Aucamville. Sur la place du village, au boulodrome, ce fut un match nul !
Résultats : 18 à 18 pour cette première rencontre de championnat à domicile contre l'équipe de Bessens !
Les règles sont simples : 6 joueurs en tête à tête, 2 doublettes et 2 triplettes. Il faut comptabiliser 12 points pour décrocher sa qualification pour les phases finales.

Sur le terrain de sable et graviers, les joueurs tirent des cadres réglementaires de minimum 3 mètres par 12 m. Le club de pétanque d'Aucamville a repris maintenant son activité depuis plus de treize ans. Il compte 20 licenciés dont une féminine et se pratique en famille (grand-père, fille, frère et petit-fils) de 14 ans à 60 ans. L'équipe arbore fièrement les couleurs de la violette sur ses tee-shirts floqués pour perpétuer la tradition des aînés.



De gauche à droite : Patrice (60 ans), Thierry (40 ans), Gaëtan (14 ans), Nadège (37 ans), Denis (60 ans), Xavier (52 ans), Damien (33 ans). /Photos DDM A. Peynichou

GRISOLLES

Mobilisez-vous pour donner du sang.



Les réserves de sang sont actuellement très basses et la situation est très fragile. Les citoyens et citoyennes sont donc appelés à se mobiliser massivement pour permettre à l'EFS (Établissement français du sang) de fournir aux établissements les produits sanguins dont ils ont besoin pour leurs patients. Une collecte sera réalisée à l'espace socioculturel, jeudi 30 septembre de 14 heures à 19 heures (pas de pass sanitaire, tous les donneurs vaccinés ou non seront accueillis). L'Association des donneurs de sang de Grisolles vous remercie pour votre participation. Possibilité de prendre un rendez-vous sur : dondusang.efs.santé.fr.

Causerie sur le pic du Midi.

Les Amis de la médiathèque organisent une conférence avec vidéoprojection, « Le Pic du Midi, une histoire humaine », présentée par Michel Mal, retraité de l'enseignement, vendredi 1^{er} octobre à 19 heures, à l'espace socioculturel de Grisolles. Pass sanitaire obligatoire. Port du masque libre. Possibilité de buffet.

7,50 €; réduit, 5,50 €; abonnement 6 places, 30 €; 10 places, 50 €. Internet : <https://cinemacaussade.com>

DE GARDE > Pharmacie. En Midi-Quercy, nuits, dimanche et jours fériés, jusqu'au vendredi 1^{er} octobre au matin. Francès, à Monclar-de-Quercy, tél. 05 63 30 40 04, et Niek, à Puylaroque, tél. 05 63 64 90 53. N. audiotel 32 37 ou <http://www.3237.fr>

DON DU SANG > Collecte. La collecte de sang organisée par l'Établissement français du sang se poursuit aujourd'hui mardi 28 septembre de 14 heures à 19 heures, à l'espace Bonnaïs. Privilégier la prise de rendez-vous sur <https://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr/> ; Internet : <https://dondesang.efs.sante.fr>

CARTES ÉLECTORALES > Modifications. En prévision des élections 2022, il est demandé aux habitants de la commune d'indiquer au plus vite toutes les modifications à apporter sur leur carte électorale, notamment sur leurs adresses, par courriel : servicepopulation@mairie-caussade.com. Pour vérifier son inscription sur les listes électorales, il est possible de se rendre sur le site du service public : <https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R51788>

EXPOSITION > Peinture. L'exposition d'Alan Humphries est visible à la Table d'Alice, 24, rue Moissagaise à Caussade, jusqu'au 15 novembre. Tél. 09 86 26 57 79.

IDÉES > Sorties. Toutes les idées de sorties en Quercy caussadais sont sur la newsletter de l'office de tourisme. Internet : <https://www.tourisme-quercy-caussadais.fr>, tél. 05 63 26 04 04.

SEPTFONDS

Vide-greniers du Téléthon, dimanche 3 octobre.

Comme chaque année à la rentrée automnale, l'AFM Téléthon organise un vide-greniers pour lancer la saison des récoltes de dons. Il aura lieu le dimanche 3 octobre de 8 heures à 17 heures, au boulodrome du village. L'emplacement est de 5 € pour 3 mètres. Une buvette-restauration sera ouverte sur place. Les bénéfices seront intégralement reversés au profit de l'association pour financer la recherche sur les maladies génétiques rares et plus particulièrement les myopathies, ainsi que pour aider et accompagner les malades. L'association Majo'girls de Saint-Cirq ponctuera cette journée d'animations et de démonstrations de majorettes. Participants ou visiteurs, l'AFM Téléthon vous attend nombreux. Renseignements et réservations au 06 89 38 05 57.